

400 Euro für „Stëmm vun der Strooss“

Schecküberreichung von LTPS-Schülerinnen in Diekirch

Diekirch. Am vergangenen Mittwoch überreichten mehrere Schülerinnen aus dem Warkener „Lycée technique des professions de santé“ (LTPS) einen Scheck über 400 Euro an die Vereinigung „Stëmm vun der Strooss“. Alexandra Oxacelay nahm das Geld im Diekircher Pflegeheim „Bei der Sauer“ entgegen, an dem Ort, wo die Krankenpflegehelfer-Schülerinnen aus Warken während der vergangenen Monate immer wieder Waffeln im Rahmen eines Schulprojektes verkauft.

Das gesammelte Geld kommt dem Projekt „Caddy“ zugute und soll zur Ausstattung jener Räumlichkeiten beitragen, wo Lebensmittel zu Fruchtsäften und Suppen weiterverarbeitet werden. Diese werden wiederum im Café der „Stëmm vun der Strooss“ verteilt, wo es mittags für wenig Geld ein warmes Essen gibt. (C.)



Die LTPS-Schülerinnen sammelten das Geld durch den Verkauf von Waffeln.